



# Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 11 de agosto de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio durante la semana.

En primer lugar, queremos destacar el viaje de los 7° básico a Antillanca, instancia donde hemos visto su crecimiento y responsabilidad. Al mismo tiempo, estamos seguros que dicha actividad fortalecerá los lazos de amistad y mejorará la sana convivencia entre los mismos jóvenes en el contexto de los beneficios que tienen las salidas pedagógicas.

En otro tema, el jueves 17 y viernes 18 tendremos la visita virtual de dos profesionales extranjeros, miembros del Bachillerato Internacional (IB), quienes certificarán el estado de avance en la implementación del Programa de Años Intermedios (PAI) en nuestra comunidad.

El PAI es el segundo programa del IB que implementamos y abarca desde 5° básico a II Medio. En la ocasión, la delegación observará las clases y tendrá reuniones con profesores, estudiantes, padres y diferentes equipos del colegio, por lo que estaremos abocados en aquello, esperando conseguir los resultados por los cuales hemos trabajado durante varios años.

En otro ámbito, les reitero a las familias que el lunes 14 será interferiado, considerando que el martes 15 de agosto es feriado. Esperamos que los estudiantes y sus familias descansen para enfrentar las actividades del segundo semestre.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana largo, pues nos volveremos a ver el miércoles 16 en el colegio, en horario normal de clases.

Atentamente.

  
**Gabriel Saldivia Yáñez**  
RECTOR